

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)	23.01.2020

Nationale Projekte des Städtebaus (NPS) Lebenswertes Chorweiler (Pariser Platz) Entwurf Gedenkbodenplatte der Friedensglocke

Im Zuge der Platzgestaltung auf dem Pariser Platz in Köln Chorweiler wurde von der Verwaltung und dem „Runden Tisches Frieden“ bestehend derzeit aus Privatpersonen, christliche, jüdische und muslimische Religionsgemeinschaften, sowie das Bürgerzentrum und ein gemeinnütziger Verein, ange-regt dass zum Gedenken der Herstellung bzw. des Guss der Friedensglocke eine Gedenkbodenplatte hergestellt wird.

Die Gedenkbodenplatte soll sich in das Fugenbild des Bodenbelages einfügen und wird aus grauem Basalt mit dem Maß 90 x 91, von einer ortsansässigen Künstlerin (Frau Schwarz) mit der Abbildung der Friedensglocke und einem QR Code zur „Chorweiler Friedenserklärung“ in verschiedenen Spra-chen gestaltet werden. (Siehe Anlage 1)

Die Friedensglocke wurde am 26.04.2014 direkt auf dem Pariser Platz unter großer Beteiligung der multikulturellen und multireligiösen Bevölkerung Chorweilers, in den Heimaterden hunderter Men-schen aus 50 Nationen, im Rahmen des Friedensfestes, gegossen.

Die Gedenkbodenplatte verortet den Platz, an dem die Glocke zum Chorweiler Abendfrieden geläutet wird, als Zeichen für ein friedliches, soziales und menschenwürdiges Zusammenleben aller Men-schen auf der Grundlage gegenseitiger Achtung und Akzeptanz. Auf dem Lageplan ist die Lage der Bodenplatte ersichtlich. (Siehe Anlage 2)